

Förderverein Jugendfußball KickMit-07 e.V. gegründet

Engagierte Eltern und Betreuer haben im April 2007 den ersten Jugendfußballförderverein im Rheingau-Taunus-Kreis, den KickMit-07 e.V. gegründet. Der Verein steht unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Michael Hofnagel, der dem Verein als erstes Ehrenmitglied auch angehört. KickMit-07 e.V. will die äußerst erfolgreiche Jugendarbeit des SV Neuhof vor allem finanziell unterstützen. Im Vordergrund stehen die Beschaffung von Sportgeräten und -bekleidung, die Durchführung von Fußballcamps und Trainingslagern sowie die Finanzierung von Trainerweiterbildungen. Innerhalb von drei Jahren ist die Jugendfußballabteilung des SV Neuhof von 80 Aktiven auf über 200 Kinder und Jugendliche angewachsen. Sie ist damit bereits die drittgrößte im ganzen Kreisgebiet. Dort, wo der Jugendfußballabteilung des SV Neuhof

aufgrund der Größe der Abteilung nicht mehr in der Lage ist, die genannten Kosten aus eigener Kraft zu tragen, setzt die Aufgabe des Fördervereins ein. Der gemeinnützige Verein finanziert sich durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und Sponsoring. Selbstverständlich kann der Verein Spendenquittungen ausstellen. Der Verein wird sich beim traditionellen Jugendfußballturnier des SV Neuhof am 1. Juli auf dem Sportplatz Im Maisel in Neuhof vorstellen und dort dank der Unterstützung der vr-bank Untertaunus, mit der eine weitere Zusammenarbeit angestrebt wird, mit einem Stand vertreten sein.

Ansprechpartner ist Peter Noack, Tel. 06128/742974 oder Email: vorstand@kickmit-svneuhof.de. Weitere Infos zu Aktivitäten und Terminen auf der Homepage www.kickmit-svneuhof.de.